

Compín: “Hay médicos que emiten licencias cada cinco segundos”



La directora de la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (Compín), Valeria Céspedes, respondió en Cooperativa a las críticas formuladas durante la última semana por el Colegio Médico respecto al proceso de fiscalización “draconiano” de las licencias médicas.

Anamaría Arriagada, presidenta del gremio, acusó “criterios dispares” de los contralores médicos, procedimientos engorrosos e incluso problemas informáticos que, a la larga, se traducen en una “conculcación del derecho al trabajo” de los profesionales de la salud.

“En ningún caso nuestro objetivo es perseguir a los prestadores que emiten licencias médicas”, dijo Céspedes a Una Nueva Mañana: “Nuestro foco siempre está en garantizar el derecho a la salud de todos los trabajadores y trabajadoras de nuestro país, el reposo justificado y el pago del subsidio cuando se encuentran enfermos”.

“Nosotros no perseguimos el ejercicio de la profesión del médico, sino que el mal uso, el uso indebido o, derechamente, el fraude de licencias médicas; un beneficio de protección social que, por cierto, la gran mayoría de médicos y de trabajadores utilizan correctamente”, enfatizó la funcionaria.